



# PATRICIA MERCADO RENUNCIA COMO VOCERA DE JORGE ALVAREZ, CANDIDATO PRESIDENCIAL DE MC

**DORA PATRICIA MERCADO CASTRO**, senadora de Movimiento Ciudadano, renunció como vocera de Jorge Álvarez Máynez, candidato presidencial de su partido político. Esto ante recientes incorporaciones que la organización presidida por Dante Delgado Rannauro ha hecho para llenar los espacios de sus candidaturas a distintos cargos de elección popular.

A través de la redes sociales, Patricia Mercado informó que a partir de hoy deja de ser la vocera de la campaña presidencial de Jorge Álvarez Máynez porque hay decisiones del partido que le son ajenas y no puede defenderlas. Asimismo, comunicó que concluyó su responsabilidad en la Coordinación del programa de gobierno "Una nueva visión de país" en la campaña presidencial de Movimiento Ciudadano.

"El candidato cuenta con los insumos para salir a hacer propuestas concretas a partir del 1 de marzo, con



**El aspirante** a la presidencia reiteró su gratitud hacia Mercado Especial

base en la plataforma electoral y programa de gobierno que construimos en colectivo a lo largo de dos años. Es responsabilidad de todas las candidaturas de MC en el país ser congruentes con esos compromisos", redactó la excandidata presidencial.

Aunque no se refirió a ningún caso en específico, su posicionamiento ocurrió a menos de 24 horas de la formalización de las candidaturas al

Senado de la expperredista Alejandra Barrales Magdaleno y Sandra Cuevas Nieves, alcaldesa de Cuauhtémoc, Ciudad de México, postulada por el Partido Acción Nacional (PAN), Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Partido de la Revolución Democrática (PRD) en 2021. Junto a ellas, se anunció la apertura de puertas para el exmorenista Gibran Ramírez Reyes para ocupar una diputación.

Por su parte, Jorge Álvarez Máynez respondió diciendo que lo único que tiene por Patricia Mercado es gratitud porque es una política íntegra, sensata y ejemplar. Asimismo, aseguró que precisamente por ser como la expresidenta de los existentes Partido Socialdemócrata (PSD) y el partido México Posible, de existencia fugaz.

Pese a tal reconocimiento a la senadora nacida en Ciudad Obregón, Sonora, el candidato presidencial también cuestionó su partida de la campaña.●